



Communiqué de presse

Le 23 juin 2022 à Tours,

Karine Péron, élue présidente du Groupe IMT.

L'assemblée générale de l'association du Groupe IMT s'est tenue le 17 juin 2022 et a validé la nomination d'un nouveau conseil d'administration.

À cette occasion, Karine Péron, directrice mondiale des laboratoires de validation chez Merck Life Science est élue présidente du Groupe IMT et remplace Patrice Martin qui est nommé vice-président exécutif.

« Après deux mandats de président, je suis fier de passer le témoin à une femme de talent qui va apporter un nouveau regard et une nouvelle énergie. Avec Hervé Galtaud, directeur général, nous mettrons en œuvre la stratégie élaborée en séminaire administrateurs. » - Patrice Martin, vice-président exécutif du Groupe IMT.

Contact presse :

Natalia Lenoir – responsable marketing et communication – Groupe IMT

38-40 avenue Marcel Dassault BP 600

37206 Tours Cedex 03

communication@groupe-imt.com - 02 47 713 713

www.groupe-imt.com